

Descenso acusado de las temperaturas

12/07/2021



Después de dos días de intenso calor, ayer domingo y, sobre todo hoy lunes, en que las temperaturas podrían superar los 40° acompañadas de viento de poniente y calima, a partir de mañana martes las temperaturas descenderán bruscamente. Pasaremos de una masa de aire muy cálida procedente del norte de África y viento de poniente a una masa de aire más fresca y vientos de origen marítimo que suavizarán el ambiente. Nos esperan pues unos días de verano muy agradables con estabilidad, temperaturas máximas que no superarán los 30° y mínimas que bajarán de 20°.

Martes 13. Intervalos nubosos, vientos variables con brisas por la tarde. Temperaturas máximas y mínimas de 30° y 16°.

Miércoles 14. Intervalos nubosos, viento del sureste. Temperaturas máximas y mínimas de 28° y 16°.

Jueves 15. Poco nuboso, viento del sureste. Temperaturas máximas y mínimas de 30° y 15°.

Fuentes AEMET y ECMWF



